



Municipalité de Wentworth-Nord

Wentworth-Nord, le 28 avril 2022

Sujet : Report des travaux sur la route principale, le chemin Millette et le chemin Jackson

Chers citoyens et citoyennes de Wentworth-Nord,

Le gouvernement provincial a accordé un financement d'un peu plus de 11 millions de dollars à la Municipalité afin de reconstruire et de refaire la surface de la rue Principale, du chemin Millette et du chemin Jackson.

La subvention est confirmée et les autorités provinciales ont également accordé un délai voulant que les travaux pourront être réalisés en 2023. Soyez assurés que les travaux auront bien lieu, le délai étant causé par de nombreux imprévus.

En effet, le nouveau Conseil municipal a examiné le dossier et a été confronté à une longue liste de facteurs qui auraient pu avoir un impact négatif sur la qualité de réalisation du projet si nous nous étions précipités pour essayer de terminer les travaux en 2022. Il y a actuellement une pénurie de personnel administratif et en particulier aux travaux publics. La réalisation d'un projet de cette envergure nécessite une équipe solide en place pour s'assurer que les résidents obtiennent le meilleur retour sur leur investissement.

Tous les grands projets de construction à tous les niveaux du gouvernement et de l'industrie privée ont fait face à des retards importants et à des pénuries d'approvisionnement. Le Conseil était particulièrement préoccupé par les travaux exécutés tardivement, ce qui pourrait mettre en péril la durabilité à long terme de la surface asphaltée.

Le Conseil a donc pris la décision de reporter les projets jusqu'en 2023 car il était dans le meilleur intérêt des contribuables de s'assurer que le travail pouvait être bien fait.

Meilleures salutations,

Le conseil municipal

3488, route Principale, Wentworth-Nord (QC) J0T 1Y0

Tél. (450) 226 2416 • sans frais 1 (800) 770 2416

wentworth-nord.ca



Municipalité de Wentworth-Nord

Wentworth-Nord April 28th, 2022

Subject: Postponement of work on route Principale, chemin Millette and chemin Jackson

Dear citizens of Wentworth-Nord,

The Provincial government has allocated funding of just over \$11 million to the Municipality in order to rebuild and resurface the Rte Principale, Ch. Millette and Ch. Jackson.

The money is confirmed, and the Provincial authorities have also confirmed that the work can be carried out in 2023.

This means that there is no question about whether or not the work will be done, it is just a question of timing.

The new Council reviewed the file and was faced with a long list of factors that could have negatively impacted the project if we had rushed forward to try and complete the work in 2022. There is currently a shortage of administrative staff and in the Department of Public Works. Completing a project of this size requires a solid team in place to make sure the residents get the best return on investment.

All major construction projects at all levels of government and private industry have faced major delays and supply shortages and the Council was particularly concerned about the work being completed late in the season which could put at risk the long term durability of the asphalt surface.

Council therefore took the decision to delay the projects until 2023 as it was in the best interest of the taxpayers to make sure the job could be well done.

Best regards,

The municipal Council

3488, route Principale, Wentworth-Nord (QC) J0T 1Y0

Tél. (450) 226 2416 • sans frais 1 (800) 770 2416

wentworth-nord.ca